

IMMOBILIER : fin des travaux de réhabilitation de la résidence Cézanne d'Arras

L'inauguration de la rénovation de la résidence Cézanne dans le quartier Baudimont à Arras s'est tenue le jeudi 21 mars dernier. Cette inauguration met un terme aux trois années de travaux de réhabilitation énergétique, chaque appartement ayant également vu sa surface augmenter de près de 15% avec l'adjonction d'une loggia. Ce réaménagement s'inscrit dans le cadre du Nouveau programme national de renouvellement urbain porté par la [COMMUNAUTE URBAINE D'ARRAS](#) / T : 03.21.21.87.00, principal bailleur du quartier Baudimont avec 459 logements collectifs et 68 logements individuels. www.cu-arras.fr